

Märchenhafter Nachmittag der LitGruppe

„Vom richtigen Leben in Märchen“



Claudia Golomb zog das Publikum, durch die spannenden Geschichten, in ihren Bann.

Foto: privat

Bad Neuenahr-Ahrweiler. Die Geschichtenerzählerin „La Golomba“ hat zu Frau Holle eine sehr persönliche Beziehung. Sie findet, Frau Holle lässt es nicht nur schneien, nein, sie steht auch dafür, dass der Frühling wieder durchs Land zieht, der Sommer für reiche Ernten im Herbst sorgt und der Winter die Erde zur Ruhe kommen lässt. Sie lässt Goldmarie und Pechmarie durch das Tor der Erkenntnis gehen und erinnert die Menschen immer wieder

darán, für Menschlichkeit und Respekt einzustehen. Folgerichtig ist auch der Fuchs im „Rotkäppchen“ kein böser, hinterlistiger sondern ein weiser, lebenskluger Fuchs, der dem Rotkäppchen dabei hilft, erwachsen zu werden, sich und die Welt zu verstehen. Mit ihren Geschichten für Erwachsene, zog „La Golomba“, Claudia Golomb, ihr Publikum in ihren Bann. Sie erzählt ihre Geschichten mit Sinn für das Schöne, das Tiefgründige

und öffnet die Augen für die offenen Geheimnisse des Lebens und der Liebe. Für ihre anschaulichen Därbietungen wurde sie mit lang anhaltendem Applaus belohnt. Mit diesem märchenhaften Nachmittag beendete die LitGruppe im SNW ihre diesjährige Veranstaltungsreihe und freut sich auf ein weiteres spannendes und literarisch vielseitiges Jahr 2013 und auf ein weiterhin interessantes und aufgeschlossenes Publikum.

Blick 50/2012